
 

 

Sitzungsleitung: Larissa Behrendt 

Protokollant: Mustafa Tevkür 

Protokoll – 30. 11. 2023 – GD 303-  

Top 1:  Eröffnung der Sitzung 
Die Sitzung wird um 13:14 eröffnet. 

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Larissa Behrendt, Jakob Gilg, Weronika Tomala, Clara Nicklas, Mustava Tevkür sind anwesend. Der 

FSR ist somit beschlussfähig.  

Außerdem sind anwesend: Falynda Turay (OFSR), Giulia Eberhardt (AStA Berufene), Karl Frenze 

(AStA), Jovita Anhut (Gast)  

Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.   

Top 1.3: Protokoll 

Folgend wird über das Protokoll der letzten Sitzung vom 14. 11. 2023 abgestimmt. 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

Top 1.4: Nächster Sitzungstermin 

Wird noch festgelegt. 

Top 1.5: Berichte 

Bericht des Sprechers:  

Jakob berichtet von der StuPa Sitzung: Im USC kam es zu rechtsextremen Vorfällen. So trainieren 

dort z.B. Männer mit u.a. tätowierten rechtsextremen Symbolen. Es wird gefordert, besagte Personen 

aus dem Sportclub auszuschließen.  

Bericht der Vorsitzenden:  

Es sind neue Examensschließfächer verfügbar. Larissa hat an einer Podiumsdiskussion mit Prof. Dr. 

Brömmelmeyer teilgenommen, in welcher sie als Expertin für Rhetorik auftrat. Die Veranstaltung lief 

gut.  

Top 1.6: Fragestunde der Studierendenschaft 

Es wurden keine Fragen gestellt. 

Top 2: Bibliotheksliste 
Bibliotheksliste muss erneuert werden. Wir nehmen Kontakt zu Felix Brieske sowie der Bibliothek auf, 

um die Forderungen an uns genau zu klären und einen Katalog über die in der Bib vorhandenen Bücher 

zu erlangen.  

Top 3: Examensschließfächer 
Die Neuvergabe hat stattgefunden. Einige Schließfächer mussten aufgeknackt werden.  

Wir müssen eine Rundmail anfertigen. Aktuell sind 2 Schließfächer noch frei.  

Top 4: Tramfahrt 
Jakob hat die Tramfahrt gebucht und bezahlt. Die Bewerbung beginnt ca. 1 Woche vor der Tramfahrt. 

Anmeldung soll per E-Mail erfolgen und ist frei für alle Studierenden.  



 

 

Top 5: Veranstaltung mit Haack 
Die Diskussion findet im Senatsaal (HG 109) um 18 Uhr statt. Wir kaufen Snacks und Wasser: Wasser 

in Glasflaschen für die Referenten, Salzstangen, Nüsse o.ä.   

Frage: Kann die Veranstaltung in Hybrid-Format stattfinden? →  Antwort: Nein 

Top 6: Bericht FrankyO 
Clara war anwesend. Es herrschte eine angenehme, ausgelassene Stimmung in Abendgarderobe. Clara 

konnte (professionelle) Kameraaufnahmen beobachten - was passiert mit dem Material? Das Alter der 

Besucher war gemischt, jedoch nur wenige Studierende. Die Veranstaltung war bei Weitem nicht 

ausgelastet.  

Top 7: Bericht ZwiTa Düsseldorf 
Die Busfahrt war grauenvoll. Giulia und Larissa sind am Freitag angekommen. Das Wochenende war 

mit sehr großem Arbeitsaufwand verbunden. Larissa und Giulia leiteten einen Workshop zu 

Prüfungsbedingungen im Jura Studium und verglichen zahlreiche Universitäten aus ganz Deutschland, 

um eine Katalog über die idealen Bedingungen zu erstellen. Sie konnten 5 neue Referenten zu ihrem 

Arbeitskreis dazugewinnen.  

Die Reisekosten werden nicht vom StuPa übernommen. Larissa möchte bei der nächsten StuPa-Sitzung 

am 01.12.2023 eine Stellungnahme vortragen.  

Top 8: Sonstiges 
AStA:  Die Gremienschulung muss bald stattfinden. Um Zeit zu sparen, sollen Gremienschulung 

 Gremientreffen gleichzeitig stattfinden. Die genaue Organisation wird noch geklärt.  

Top 9: Ende der Sitzung 
Die Sitzung endet um 14:08. 

 

Unterschrift: 

____________________________________________ 

 


